

Erfolg bei Turnieren

Der ASC Ansbach hielt seine Jahresversammlung ab

ANSBACH (mhz) – Der Vorsitzende Joachim Hofmann vermeldete in der Jahresversammlung des Automobil Sport Club (ASC) Ansbach für das vergangene Vereinsjahr eine positive Mitgliederentwicklung.

Auch die beiden Veranstaltungen (Automobilslalom im April in Rothenburg-Schweinsdorf und das Geschicklichkeitsturnier im September in Wernsbach) waren erfolgreich.

Die Mitglieder konnten sich bei den Clubabenden austauschen, außerdem boten ein Grillabend, Biergartenbesuch sowie eine Auto- und Bahnfahrt Möglichkeiten, gemeinsame Zeit außerhalb der Rennstrecke zu verbringen. Neben der

vereinseigenen Clubmeisterschaft waren die Mitglieder auch bei Nordbayerischen und Deutschen Meisterschaften erfolgreich und konnten sehr gute Platzierungen erzielen.

Turnusmäßig stand die Neuwahl der Vorstandschaft auf der Tagesordnung. Da die bisherige Vorstandschaft für eine Wiederwahl zur Verfügung stand, durfte Wahlleiterin Jessica Breiter nach einer kurzen Abfrage die einstimmige Bestätigung der Vorstandschaft vermelden.

Fürs kommende Vereinsjahr 2024 plant der ASC Ansbach unter anderem am 21. April einen Automobilslalom in Rothenburg und am 22. September ein Geschicklichkeitsturnier in Wernsbach.